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Asistentes  
Presidente:  
D. Julio Manuel de Luis Ruiz   Fecha: 
 30 de mayo de 2018 
  

Vocales:   
Dña. Gema Fernández Maroto  Hora: 
D. Pablo Castro Alonso   12:00 horas 
D. Jesús Setién Marquínez    
D. Rubén Pérez Álvarez Lugar: 
D. Pedro Gil Sopeña Sala 202 
Dña. Ana Gema García Ceballos (Secretaria)  
D. Santiago Salguero Pereda  
    
  
  

ORDEN DEL DÍA:  

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2. Resultados de las encuestas del primer cuatrimestre del curso 2017/18. 

3. Revisión de las Guías Docentes curso 2018/2019. 

4. Varios, ruegos y preguntas. 

 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

El Presidente, D. Julio Manuel de Luis Ruiz comienza la sesión excusando la asistencia de D. 

Julio Vela Castillo. 

 
Punto Primero  

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior.  
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Punto Segundo 

El Presidente cede la palabra a D. Pedro Gil Sopeña que analiza los aspectos positivos y 

negativos del desarrollo de la docencia según los resultados de las encuestas del primer 

cuatrimestre. Cabe destacar una mayor participación de los alumnos. 

 

Punto Tercero 

El Presidente explica que se aprobaron en la Junta de Centro las Guías Docentes de las 

asignaturas para el curso académico 2018/19, condicionadas a su revisión por parte de las 

Comisiones de Calidad de la Escuela. Se reparten las guías docentes entre los miembros de 

dichas comisiones.  

 

Los alumnos realizarán también una revisión de las guías docentes.  

La fecha límite será el día 6 de junio. 

 

D. Jesús Setién Marquínez comenta que en el Máster de Filosofía ha habido problemas con 

las guías docentes en las que se indicaba la fecha tope para la entrega de trabajos al “finalizar 

el curso” y los alumnos han entendido que era septiembre, sin embargo, la intención era que 

los trabajos se entregasen en junio, por lo que sería más correcto indicar al “finalizar el periodo 

lectivo”. 

 

Varios, ruegos y preguntas 

No se formulan. 

 

Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión a las 12,50 horas, de lo que yo, 

como Secretaria, doy fe. 

 

 Vº Bº  
 EL PRESIDENTE   SECRETARIA 

 D. Julio Manuel de Luis Ruiz          Dª. Ana Gema García Ceballos 
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